

Exitosa Segunda Edición de la Carrera Atlética 5K da la Bienvenida a alumnos en San Cristóbal de las Casas

En un ambiente cargado de entusiasmo y camaradería, se celebró con gran éxito la segunda edición de la carrera atlética 5K en las instalaciones de los Servicios Deportivos Municipales SEDEM de San Cristóbal de las Casas, como parte de las festividades de bienvenida al ciclo escolar enero – julio 2024 de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH).

Con una destacada participación tanto de la comunidad universitaria como de corredores provenientes de las Facultades del Campus III de San Cristóbal de Las Casas, el evento tuvo lugar el martes 30 de enero, enmarcado dentro del FEST UNACH 2024 y en anticipación al próximo 50 aniversario de la institución educativa.

Esta carrera atlética no solo promueve la actividad física y el bienestar entre los estudiantes y el público en general, sino que también refuerza los lazos de unidad y pertenencia a la comunidad universitaria. Es una oportunidad para fomentar valores de salud, trabajo en equipo y superación personal.

La participación activa de estudiantes procedentes de diversas unidades académicas del campus III, como la Facultad de Derecho, la Facultad de Ciencias Sociales, la Escuela de Lenguas y otros, así como el entusiasmo del público en general, demuestran el compromiso y la vitalidad de la comunidad UNACH.

Este evento deportivo no solo fortalece el espíritu deportivo de nuestra comunidad universitaria, sino que también resalta el orgullo de pertenecer a la UNACH, una institución comprometida con la formación integral y el bienestar de sus miembros. ¡Sigamos adelante, orgullosamente Somos UNACH! 🏆

